

Prière de consécration au Sacré-Cœur

Ô très adorable, très aimant, tout aimable et divin cœur de Jésus ... nous te remercions de tout cœur des grâces immenses dont tu nous as comblés. Nous te faisons aussi amende honorable pour toutes nos infidélités, nos froideurs et nos ingratitude si nombreuses, hélas ! Pour celles de tous les hommes, particulièrement de notre peuple, et pour celles de tous ceux qui te sont consacrés et qui trahiraient ton amour.

Nous voulons t'aimer de tout notre cœur, de toutes nos forces, de toutes nos facultés, et nous te le prouverons par notre fidélité à marcher sur tes traces. Daigne abaisser un regard de miséricorde sur notre famille, et accueillir avec bienveillance le désir ardent dont elle est remplie, de t'aimer, de te faire aimer, d'établir ton souverain et si désiré règne, en nous, et dans toutes les âmes que tu voudras bien nous confier.

Nous nous mettons de nouveau, et nous savons devoir te plaire en cela, sous la protection particulière de notre mère l'Immaculée Vierge Marie, et nous lui consacrons nos personnes et notre apostolat. Nous faisons profession d'être parmi ses enfants les plus dévoués et plus fidèles. Si elle est la porte du ciel après la mort, elle est la porte de ton cœur sacré pendant la vie. C'est elle qui nous conduira le plus sûrement à toi.

Daigne prendre sous ta protection notre famille, imprègne-la de ta charité, donne-lui la croissance et la fécondité. Maintiens-y l'union, l'affection fraternelle, et embrase-la d'un zèle ardent pour le salut des âmes. Au sacré cœur de Jésus, notre espérance et notre tout, reconnaissance maintenant et toujours.

(Père Jean-Émile Anizan, le 11 juin 1920)